

Argent public bien géré ?

La municipalité vante trop souvent sa bonne gestion financière de la ville.

Quid du bilan de la piétonisation, au-delà de la communication ?

Deux Pal'Mag ont présenté le projet, dont un « édition spécial centre-ville ». Un Nième questionnaire nous sollicite à nouveau sur notre appréciation de ce quartier, dont on espère avoir l'ensemble des résultats en toute transparence.

154000€ dépensés en études, pour en arriver à un tel tollé sur la nouvelle politique du stationnement.

Travaux d'aménagement, communication intensive pour faire avaler la pilule, il est fort probable que l'ardoise s'alourdisse.

En attendant la rentrée de septembre, pour découvrir de nouvelles surprises, nous vous souhaitons de belles vacances d'été.

Eric Houët, Nicolas Dennielou

[contact@palaiseauensemble.fr](mailto:contact@palaiseauensemble.fr)

[www.palaiseauensemble.com](http://www.palaiseauensemble.com)